

## 「本物」に触れ味わった修学旅行

7月20～22日、3年生の奈良・京都修学旅行を実施しました。校医の岡部先生から感染予防の助言をいただき、感染症と熱中症予防対策を両立させての2泊3日でした。天気にも恵まれ、1日目は奈良市内見学(法隆寺や薬師寺、東大寺大仏殿、等)、2日目は京都市内班別見学(ひと班3名)、3日目は京都市内学級見学(金閣寺や清水寺、北野天満宮、等)と予定通りに実施できました。「もう終わってしまうのが、残念・・・」と生徒から声が漏れるほど、楽しく充実した修学旅行となりました。

「百聞は一見に如かず  
百見は一試に如かず」

実体験は生徒の学びを深めます。新型コロナウイルス感染は拡大傾向ですが、「できる方法」を探りながら、「実際に見る」「実際に試す」「実際に体験する」を大事にしていきたいと思います。



教科の学習と日常活動を「つなげる」

「相手の立場」から考える

7月6日、生徒会文化委員会「読書週間」に合わせて、全校で長谷小学校へ読み聞かせ活動に行きました。国語科で学んできた「相手を意識して伝えること」や技術・家庭科家庭分野で学んだ「子どもの発達段階」等と「読み聞かせ」をつなげ、聞いてくれる小学生の立場に立って、どのような絵本がよいか、どのように読み聞かせればよいか考え準備をしました。

読み聞かせ当日は、一生懸命に伝えようと読み聞かせをする中学生と、食い入るように聞いている小学生の姿が印象的でした。



21日夕方は京都祇園祭「後祭宵山」を浴衣で見学しました



長谷中学校学校だより  
ひとつところに

令和4年第4号 令和4年7月26日発行

文責 宮原 啓一 (長谷中教頭)

## 和栗・宮下組 ソフトテニス県大会ベスト16

南長野運動公園庭球場(7月10日、長野市)で開催された中学校体育大会長野県大会ソフトテニスの部個人戦でベスト16の成績を収めました。ペアの二人で気持ちを合わせ、最後まで諦めない戦いぶりで他地区入賞者を破る活躍でした。



## 改めて感染症対策をお願いします

夏休み中、及び2学期に向けて、感染症感染拡大防止対策と緊急時の連絡方法について、ご理解、ご協力をお願いします。

・混雑した場所や感染リスクの高い場面・場所への外出・移動がある場合は、基本的な感染防止策を各ご家庭で講じてください。

・夏休み中、生徒が陽性者、または濃厚接触者に特定された場合は、中学校までご一報ください。休日は、伊那市役所にご連絡ください。折り返し本校職員よりご連絡いたします。

・南信地区全中学校共通で、部活動の対外的練習試合は当面の間自粛します。校内での活動は感染防止策を講じて実施いたします。夏期休業中、ご家庭においても、検温、体調確認等の健康チェックを引き続きよろしく願いいたします。

## 自分たちで創り上げた 1・2年生高遠キャンプ (7月11・12日実施)



### 私たちの合唱を力にしてほしい

7月7日、音楽部が壮行演奏活動として、ソフトテニス県大会とフェンシング全国大会出場生徒に合唱をプレゼントしました。音楽部も7月28日にNHK全国学校音楽コンクール南信Bブロック大会に出場します。大会では「名付けられた葉」を歌詞の意味を込め合唱します。

第7回

## 長谷の縁日

新型コロナウイルス感染再拡大・医療警報の発令のため、

### 開催延期

(延期先の日時は未定です)

「長谷の縁日」(7月31日(日)10:00～)は、延期いたします。よろしくお願いいたします。